
Pièces 4 Pièces

Superficie 84 m²

Référence 4251

Prix 445 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Située  entre  grasse  et  mouans  sartoux,  cette  maison  individuelle  développe  une

surface  de  84m2.  À  l'extérieur,  le  jardin  arboré  offre  une  vue  sur  les  montagnes

environnantes, dans un cadre paisible et à l'abris des regards. L'entrée s'ouvre sur

une  pièce  de  VI  avec  cheminée  et  tomettes  au  sol,  prolongée  de  nombreuses

ouvertures laissant  pénétrer  la  lumière dans cet  espace chaleureux et  épuré.  Une

cuisine séparée agence l'espace. Le coté nuit se compose de deux chambres avec

chacune  sa  salle  d'eau  et  d'une  chambre  parentale  avec  un  coin  bureau,

augmentée d'une belle terrasse. Deux places de ...

Located between grasse and mouans sartoux, this detached house has an area of

84m2. Outside, the tree-lined garden offers a view of the surrounding mountains, in

a  peaceful  setting  and  out  of  sight.  The  entrance  opens  onto  a  living  room  with

fireplace and floor tiles, extended by numerous openings allowing light to enter this

warm  and  refined  space.  A  separate  kitchen  arranges  the  space.  The  night  side

consists of two bedrooms each with its own bathroom and a master bedroom with

an  office  area,  plus  a  beautiful  terrace.  Two  parking  spaces  and  a  garden  shed

complete this character property. ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
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